



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29703 y 184/29704

27/02/2018

77240 y 77241

AUTOR/A: ARÉVALO CARABALLO, María Teresa (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el Instituto de Salud Carlos III (ISCIII), financió 9 proyectos de investigación en el período 2013-2017.

El proyecto conocido como “Autism Spectrum Disorders in the European Union” (ASDEU), que se dirige desde el ISCIII y donde trabajan 22 grupos pertenecientes a 14 países europeos, incluye -entre otros- un Grupo de Trabajo dirigido a la detección temprana de los Trastornos del Espectro del Autismo (TEA), en el que se toma como base la amplia colaboración de años de trabajo en el mayor Programa de detección temprana del autismo dirigido desde la Universidad de Salamanca y el ISCIII.

Este estudio -el único en Europa que ha alcanzado más de 20.000 casos cribados- fue aprobado por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León como Programa de cribado de la Consejería, por lo que dejó de ser un estudio y pasó a ser un Programa oficial que se ha empezado a implantar en toda la Comunidad, por fases, en sus distintas provincias.

Madrid, 24 de julio de 2018